

## Le GPS de Dieu

### Description

Psaume 119 :105-112

Je suis horrible avec les directions. C'est tellement grave que je panique intérieurement quand quelqu'un commence à me donner des instructions verbales. J'acquiesce généralement désespérément, dans l'espoir de recevoir l'adresse réelle à mettre dans le GPS de mon téléphone.

Le mot hébreu traduit par « pieds » au verset 5 est en fait singulier. Ce passage bien connu pourrait être réécrit comme suit : « Ta parole est une lampe pour mes pieds, éclairant mon chemin un pas à la fois. »

Il peut être tentant de vouloir avoir une vue d'ensemble de nos vies comme s'il s'agissait d'un grand voyage en voiture inspiré par le GPS : combien de kilomètres jusqu'à la destination ? Y aura-t-il un péage ? Où puis-je m'arrêter pour acheter de la nourriture et de l'essence ? Le psalmiste nous rappelle que pour être guidés sur le chemin étroit qui mène à la vie, il faut faire confiance à Dieu, un tour ou un pas à la fois. Nous n'avons pas besoin d'avoir une vue d'ensemble pour obéir.

La révélation de Dieu ne manquera jamais de nous guider et de nous diriger le plus.

Auteur : Miranda Musick

**date créée**

2024/01/14